



栃本ぎんなん大運動会 5月27日(土)

今年度はコロナ対策の緩和により参観者の人数制限を設けない運動会となりました。久しぶりにご家族の皆様でご覧いただくことができたかと思えます。子どもたちが一生懸命各競技に取り組む姿は、感動的でした。ご参観の皆様には、温かいご声援ありがとうございました。また、テント等の片付けにもご協力いただきお世話になりました。



資源ごみ回収 5月21日(日)

今年度第1回目の資源ごみ回収を行いました。地域の皆様のご協力により、大変多くの資源ごみを回収することができました。PTA本部、総務部の皆様には早朝より各分担作業をしていただき、また、常任理事、学年理事の皆様には資源ごみの回収・搬入等でお世話になりました。



引き渡し訓練 5月31日(水)

大雨と雷雨のため下校が困難という設定で、保護者の方に迎えに来ていただき、児童を引き渡す訓練を行いました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。これから大雨や雷雨が増える季節になります。実際に迎えや引き渡しを行うこともあると思いますが、児童の安全のためにご協力をお願いいたします。

take a step forward ~ 一步を踏み出す ~

夢をもち 気付き 考え 実行する子 地域とつくる 栃本小